

## 登下校時の服装について

提案：生徒会本部

### これからの登下校時の服装について

○登下校時は**制服か体育着かを自分で選択する。**

○ただし、以下のときは制服を着用する。

1. テストのとき
2. 式関係のとき  
(入学式、卒業式、始業式、終業式など)
3. 校外に出るとき

### 変更する理由

○自分たちで気温や場面に応じて、服装を選ぶことが大切であると考えたから。

○毎日、体育着というのも楽だが、親に高いお金を出して買ってもらった制服を大切にしたい人もいるので、体育着、制服の両方から選択できるようにしたいから。

### 登下校時に大切にしたいこと

○登下校時は地域の人から見られる場面であるので、体育着、制服関わらず、利根中生として恥ずかしくない着方をする。

(シャツやブラウスの端がズボンやスカートから出ない、靴のかかとを踏まない、など)

○地域の人や保護者の方から声をかけてもらったり、応援してもらえるような身だしなみでありたい。

○(「服装の乱れは、心の乱れ」というので、  
「服装を整えることで心も整える」)

○地域の方や外部の方にお目にかかった際には、自分から挨拶をしたり、コミュニケーションをとったりすることを大切にする。